



Los trabajadores del Poder Judicial: “Tenemos que ser más, nos van a quitar el sueldo”

Unos 500 empleados de la Administración de Justicia se manifiestan frente a su sede, a pocos metros de donde los diputados votarán si extinguen o no sus fideicomisos



Integrantes del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifiestan, este 17 de octubre en Ciudad de México.
ROGELIO MORALES PONCE (CUARTOSCURO)



JORGE VAQUERO SIMANCAS

México - 18 OCT. 2023 - 02:26 CEST

La zona de San Lázaro, en Ciudad de México, ha sido este martes el punto de desunión de los tres poderes del Estado, aunque todos han estado presentes. El Poder Judicial, representado por 500 de sus trabajadores, que protestan contra la extinción de 13 fideicomisos que supondría un tijeretazo de 15.000 millones de pesos a su organismo. El Legislativo está a solo a media cuadra, en una Cámara de Diputados que votará “sí” o “no” para aplicar este recorte. Y el Ejecutivo se escucha en las voces de los manifestantes, que nombran en numerosas ocasiones al presidente, Andrés Manuel López Obrador, precursor de esta medida para acabar, según el mandatario, con los “privilegios” de la alta burocracia del Poder Judicial. Sin embargo, la mayoría de las personas que protestan —se han manifestado también en otros puntos de la ciudad— son empleados de la administración, y por un megáfono llaman a sus compañeros de todo el país a unirse a los paros: “Tenemos que ser más, nos van a quitar el sueldo”.